

EQUIPAMIENTO

Juan Roig se alia con el FIB para explotar el futuro pabellón del Valencia Basket

El empresario valenciano se ha aliado con los propietarios del Festival Internacional de Benicàssim para la gestión del Casal España Arena, la instalación que será la nueva sede del equipo de la ACB.

Palco23

16 nov 2020 - 20:23



Joan Roig se alía con el Festival Internacional de Benicàssim (FIB) para explotar la futura casa del Valencia Basket. El empresario valenciano ha creado, juntamente con una filial de The Music Republic, una sociedad denominada València 5 Estrellas, que será la encargada de explotar los futuros servicios de la Casa España Arena de Valencia, según publica El Confidencial.

Licampa 1617, la empresa propiedad de Juan Roig creada para construir el nuevo pabellón, ha asegurado en un comunicado que València 5 Estrellas será la sociedad operadora responsable de gestionar tanto el recinto y sus instalaciones complementarias como sus futuros servicios, además de trabajar en los distintos acuerdos con promotores, proveedores de servicios y resto de especialistas del sector.

Uno de los grandes objetivos de la sociedad será el de generar productos que complementen los espacios ya existentes en la ciudad en los que los promotores puedan celebrar acontecimientos de todo tipo.

El Casal España Arena sustituirá al actual estadio de la Fuente de San Luis como sede del Valencia Basket. Este espacio municipal será sustituido por otro financiado por el propio Roig con un presupuesto que ronda los 220 millones. Las obras comenzaron en junio de 2020 y el estadio ocupará una superficie total construida de unos 47.000 metros cuadrados, con capacidad para 15.600 personas para los partidos de baloncesto y 18.600 para los eventos musicales.